



# BOLETÍN INFORMATIVO

CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE EDUCACIÓN URBANA DE BOLIVIA (CTEUB)

PERSONERÍA JURÍDICA : 209605 20-09-91



**EL DIÁLOGO ENTRE EL MAGISTERIO URBANO Y EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN FRACASA, ANTE LA NEGATIVA DEL MINISTRO EDGAR PARY DE DAR RESPUESTAS CONCRETAS A NUESTRAS DEMANDAS**

**TRAS 10 HORAS DE REUNIÓN EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN SE NIEGA A DAR RESPUESTA A LAS DEMANDAS DEL MAGISTERIO URBANO**



**MAESTROS URBANOS RETOMARON SUS MOVILIZACIONES CON EL BLOQUEO DE LAS MIL ESQUINAS, EXIGIENDO MAYOR PRESUPUESTO, ATENCIÓN A LA PLATAFORMA DE LUCHA Y A NUESTRO PLIEGO PETITORIO**



Los profesores de distintas regiones del país realizaron una marcha hasta llegar a plaza del Estudiante en La Paz, posteriormente dieron inicio al bloqueo de las mil esquinas.



Los miembros del Magisterio Urbano este jueves realizan su cuarto día de protestas en demanda de que el Gobierno cumpla con su pliego petitorio. Entre los principales pedidos está el incremento de presupuesto para la educación y el rechazo a la nueva malla curricular, que no fue consensuada.

El Magisterio Urbano prevaleciendo en la premisa de que el diálogo es la mejor forma de solucionar los conflictos, participamos el 9 de marzo en una reunión convocada por el ministro de Educación Edgar Pary, programado para las 14:00 horas, donde demostramos técnicamente la factibilidad de que cada uno de los puntos inmersos en el pliego petitorio remitido y nuestra plataforma de lucha, pueden ser atendidos, realizando de esa manera un debate profundo sobre nuestra problemática.

Ante lo expuesto y con la disponibilidad de escuchar la propuesta del Ministerio de Educación, vemos que dicha propuesta no existe, más al contrario las autoridades reconocen la problemática del magisterio, sin embargo, se niegan a dar atención a nuestras demandas, llevándonos 'un sabor a nada', después de participar por más de 10 horas en dicha reunión.

*"Hemos discutido los cinco temas, pero en cuatro temas nos han dicho un no rotundo. El tema congreso es un tema que todavía se va a seguir discutiendo (...). Prácticamente nos estamos yendo con sabor a nada. Para nosotros ha sido un debate de 10 horas, es un diálogo que ha fracasado",* manifestó el Ejecutivo Nacional de la Confederación de Trabajadores de Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), Patricio Molina.

Se ve una posición clara del Ministerio de Educación, al mostrarse intransigentes, y no dar respuestas ni dar soluciones estructurales al conflicto, ya que como magisterio pedimos mayor incremento al presupuesto para educación.





Las movilizaciones y el bloqueo de esquinas se determinaron como resultado del consejo consultivo del Magisterio Urbano efectuado en la Casa Social del Maestro, en la sede de Gobierno, los ejecutivos Nacionales de la CTEUB convocaron dos marchas para este jueves, además del bloqueo en las calles de la urbe paceña.



Tras un consejo consultivo del Magisterio Urbano realizado en la Casa Social del Maestro, se estableció el inicio del bloqueo de las mil esquinas, además de manera simultánea continúan las movilizaciones, en las diferentes regiones.



**REALIZAN BLOQUEO DE LAS MIL ESQUINAS**



## CONFERENCIA NACIONAL DE EMERGENCIA DE MAESTROS URBANOS DE BOLIVIA RESUELVE RADICALIZAR LAS MOVILIZACIONES CON BLOQUEO DE CARRETERAS, MARCHAS Y HUELGA DE HAMBRE

Como resultado de nuestra Conferencia Nacional efectuada este viernes y tras varios días de sufrir represión y gasificaciones, en nuestras marchas pacíficas, al ser intervenidos por la policía se determinó tomar nuevas acciones para exigir nuestras justas demandas.



Como magisterio nos reorganizaremos para lo cual las delegaciones de las 31 Federaciones Departamentales y Regionales, que arribaron a la ciudad de La Paz retornarán a sus departamentos donde se organizarán, para que a partir del lunes 13 de marzo se inicie los piquetes de huelga de hambre, el miércoles 15 de marzo retomaremos a nuestras movilizaciones a nivel nacional, con bloqueo de carreteras por 24 horas.



Posteriormente el 16 y 17 de marzo, nos reorganizamos con nuevos contingentes de maestros, para que a partir del lunes 20 de marzo empecemos con nuevas movilizaciones en la ciudad de La Paz, exigiendo a las autoridades dar solución al conflicto.

## PADRES DE FAMILIA SE SUMAN A LAS MOVILIZACIONES EN APOYO AL MAGISTERIO URBANO QUE EXIGE MAYOR PRESUPUESTO PARA EDUCACIÓN



Este viernes una masiva marcha de padres de familia se realizó en la ciudad de La Paz, en apoyo a los Maestros Urbanos, quienes dentro de sus pedidos exigen la atención a nuestra plataforma de lucha y nuestro pliego petitorio, que incluye el rechazo a la aplicación de la malla curricular.

Exigimos mayor presupuesto para Educación, ítems de nueva creación, déficit histórico y realización del Congreso Nacional de la Educación, temas que deben ser resueltos con prioridad, y abordados de manera conjunta al pliego petitorio, que incluyen el tema de las 100 horas de inicial, 100 horas de alternativa, ascenso automático para los administrativos, nivelación salarial urbano - rural, entre otros, ya que se requiere respuestas concretas y objetivas. El magisterio continúa en pie de lucha, por nuestras justas demandas.